



Week-end ensoleillé

publié le 06/05/2013

Le soleil s'est maintenu tout le week-end sur les Asturies et le téléphone n'a pas sonné ... L'heure du départ approche, nous allons donc profiter de notre dernière journée tous ensemble. Au programme : jeu de piste dans la capitale Oviedo, derniers achats et nous finirons la journée par un petit pot d'amitié à l'instituto El Piles dans la bonne humeur et l'enthousiasme. Et ce n'est qu'un au revoir ;)

Les hispanisants



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.